

保育園に関する利用者アンケート調査結果

日頃より、保育園の運営にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。先日は、「保育園に関する利用者アンケート調査」へご協力いただきありがとうございます。結果をご報告いたします。

保育園に関する利用者アンケート調査 回収率 46%

I 毎日の保育内容について		とても そう思う	そう思う	あまり そう思わない	そう思わない	よく わからない
1	保育目標に沿った発達に応じた保育がされている	19	8			
2	年齢に応じた食育への取り組みがされている	16	9			2
3	子どもが伸び伸びと楽しんでいる	20	7			
4	園生活の中で、経験の幅が広がり充実した日々を過ごしている	20	7			
5	子ども一人ひとりを理解し大切に保育されている	17	10			
6	保育室などは、子ども達が楽しく遊び、様々な経験が出来るよう環境が整えられている	18	8			1

II 保育園運営について		とても そう思う	そう思う	あまり そう思わない	そう思わない	よく わからない
7	登園・降園時に職員から子どもの様子や健康状態等の声掛けがある	14	9	3		1
8	あらかじめ決められた保育時間に急な変更が生じた場合、制度内で柔軟な対応がされている	16	9	1		1
9	保育園で起きた事故やけが、感染症や急な体調の変化に対し適切な対応がされている	15	11			1
10	保育園の生活において、安全対策がとられている (施設、設備及び災害訓練など)	16	10			1
11	「園だより」「クラスだより」等の情報提供は、わかりやすく伝える工夫や配慮がされている	19	8			
12	子ども達の気持ちや様子・子育て等について職員と話したり相談ができる	15	10	2		
13	子どもが喜んで、保育園に通っている	20	6	1		
14	保護者の意見や声が保育園に届いていると感じられる	12	12			1
15	保護者や子どものプライバシーが守られている	14	9			1
16	職員は日頃、丁寧に対応している	16	9			
17	日頃から近隣の保育園、幼稚園、小学校、中学校など地域との交流が行われている	12	6	2		2

III その他	知っている	知らなかった
18 保育園の入口にご意見箱「こころの鈴」が設置されていることを知っている	24	1
19 保育園の他に、南城市子育て支援課にも相談できることを知っている	23	2
20 保育園で発生した感染症等の掲示がされている事を知っている	25	
21 保育園で行っている、園庭開放や自主事業（預かり保育）を知っている	20	5

IV 総合的な感想	大変満足	満足	どちらとも いえない	不満	大変不満
22 保育園に総合的に満足している	17	8			

その他、保育園の総合的な感想や来年度に向けて、子どもたちにとってよりよい保育園になるために自由なご意見をお聞かせください

いつも子供たちのこと思ってくれている先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。今年度は特にコロナの影響でなにかと行事など運営が難しい中で、工夫して開催してくださり、ありがとうございます。送迎時に園での様子や子育てに関するアドバイスなども随時頂くことができ、子供たちとの向き合い方にも勉強になります。引き続きよろしくお祈りします。

松の実保育園に初めて（目取真に保育園があった時）見学に行ったあの日から、末子先生や正太先生たくさん先生方の気さくであたたかい人柄と、何でも相談できる環境がとても嬉しくて心のより所になっていました。話しをするだけで不安な気持ちや悩み事がすーっと晴れて、気づいたら涙が出ていたり、うれしくてココロが熱くなったり・・・毎朝、朝夕の送迎のちょっとした時間がとても大切な時間になっていました。うまく行かない日が多く続いたりすると落ち込むこともありましたが、子どもと一緒に乗り越え、笑い合い、泣きながらも毎日毎日がとても大切に宝物になっています。先生方とのコミュニケーション、子どもたち同士のコミュニケーションが目に見えてくるのは、子どもと話していて生き生きと伝わっています。愛情いっぱい。本当に感謝感謝で卒園はさみしいです。松の実ロスがもうすではじまっています。土曜日に親子参加型の交流会などがあれば、お母さん同士で色々お話しができたかなと思っています。コロナ対策で安心安全面が第一必要なのでそういった交流ができる日を願っています。

保護者の負担にならないようにと考慮してくれてる事が助かっています。

リズムの時間のように体育の時間ももう少しあってほしいと思います。年長さんでは、とび箱やそく転がができるようになるなど・・・

松の実保育園は、園長先生を先頭に先生たちの雰囲気がとても良くすばらしい保育園だと思います。今年はコロナもあり園の中にあまり入る機会がなく行事も少ない中で最大限に行事等を行って来てありがたかったです。子供もいつも楽しく保育園に通っており「休みの日も保育園に行きたい」と言っています。松の実保育園に通わせて良かったと感じています。来年度も頑張ってください。応援しています！

今年度はコロナ禍の中、運動会なども行う事ができたのは、先生方の感染症対策への努力があったからだと思います。次年度もさまざまな面で難しい問題があったりすると思いますが、よろしくお祈り致します。

日頃の写真や行事の写真等をブログとコドモンで配信してほしいです！！

この一年、本当に変動的な日々の中、子どもや保育者に対してとても親切に対応して頂いていると感じています。感謝しております。保育士の先生方も仲良くされている様子がとても雰囲気よく、安心して通う事が出来ています。何よりも朝の登園時の先生方の笑顔が何より私達の安心感です。大変な日の中見えないご苦労があるかと思いますが、来年も宜しくお願いします。

コロナ禍での行事開催では先生方の努力・苦労がたくさんあったと思いますが、子供達の成長・笑顔・達成感を見届ける事ができ感謝しかありません。ありがとうございました。これからも子供達の笑顔を大切に成長を見守って頂けると幸いです。

<p>その他、保育園の総合的な感想や来年度に向けて、子どもたちにとってよりよい保育園になるために自由なご意見をお聞かせください</p>
<p>先生方には、日頃の保育に大変感謝しています！ありがとうございます。もっと良い保育園になって頂くために言いにくいですが、いくつか気になっていた点を挙げたいと思います。 ☆松の実保育園を利用する前に3カ所の保育園を利用していますが、比べてみて先生方の笑顔、挨拶、声かけがとても少ない事に不安があります。一部の方ですが挨拶の返事が書類等に目を落としたまま顔をこちらに向けない、気にも留めていない態度（無関心？無表情？）子供が話しかけていましたが、大人同士のお話しの夢中で一切対応していない光景はもうびっくりでした。他の園と比べてあたたか味のような物が欠けています。いつもニコニコしている先生方ももちろんいらっしゃるのもったいないな一とっていました。職場環境のせいでしょうか？</p>
<p>子供達が喜ぶ行事が多く、常に目標や楽しみをもつことができ充実した日々をおくれていることに感謝しています。</p>
<p>毎日安心して預けられました。園長先生の熱意が他の先生によく伝わり、みんなで子供たちを支えているのがよくわかりました。専門的な（英語など）なくて、さみしかったのですが、今では先生の知識や行動が子供の手本となり学んだんだと思いました。コロナ禍でしたが行事の開催して頂いたのをありがたく思っています。成長を見れて大満足です。先生方お世話になりました。ありがとうございました。</p>
<p>コロナウイルスの影響もあり行事等がキャンセルさせる中、色々対策を取っていくつかのイベントを開催いただいた事は親にとっても子にとってもすごく良かったと思います。子どもにとっては日頃取り組んできた事を親に見せる機会をえて自信つくし、親にとっては子の成長を見る事ができるので大変ありがたかったです。来年度も同じ状況が続くと思いますが、引き続き安全な環境で子どもが伸びのび日々を過ごせることを願います。</p>
<p>コロナ禍でも子ども達にしっかり向きあい工夫して楽しませながら成長させて頂いた事に感謝でいっぱいです。親子共に松の実保育園が大好きです。</p>
<p>コロナ禍で厳しい状況でも園長先生、職員の皆様とても親切な対応心より感謝しています。親も仕事が休めず大変な時にも快く受け入れて下さり本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いします。</p>
<p>下のクラスの子の活動も知りたいので玄関の掲示板に貼り出して欲しい。帰りに担任の先生と会う機会が少なく話を聞くチャンスがないので。</p>
<p>スイミングスクールを提携して園からスクールに通わせるスタイルを他の園でやっているのを見て良い考えだと思った。親が習い事に時間带的に連れて行けない分、園生活のちょっとした時間で習い事が増えるとても助かる。体育教室や英会話な英才教育が増えても良いと思う。</p>
<p>子供が毎日先生や友達に会えるのを楽しみに登園しているのを見ると親としてはとても安心です。園であった事を話す顔もとても充実している様子で聞いている私達も楽しくなります。</p>
<p>送迎時に長く待つことがある為よりスムーズに対応して頂けるとありがたいです。その他は、大変満足しています。来年度も宜しくお願い致します。生活発表会のDVDにて園での様子もみることが出来て良かったです。ありがとうございました。</p>

その他、保育園の総合的な感想や来年度に向けて、子どもたちにとってよりよい保育園になるために自由なご意見をお聞かせください

卒園児について、ばんだ組へいく子のほうが少ないのに、ぞう組の子の卒園式がないのは、とてもさみしく感じます。

ぞう組だけでも日をもうけてやった方がいいと思います。幼稚園へ行く子も「卒園」する事には変わりはないと思います。親としては、子どもの保育園生活を終える事に対しての式をしてほしいです。「修了式」としての形ではなく！

今年度は、コロナ対策など例年以上に大変な保育現場だったかと思いますが、各家庭の事情なども考慮して頂きながら本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。いつも以上に保育園、各先生方に頼らせて頂き、また親身になってご対応頂き大変感謝しています。とても心強い存在でした！子どもも大きく成長し、夫婦共とても嬉しく貴園に通園できた事に感謝しています。本当にありがとうございました。

親子共々、保育園生活には満足しています。来年度もよろしく申し上げます。

園長先生含め、先生達とても信頼できて信頼できて安心して通わせてます！